



Bi uns in Dörp

Ein Infoblatt der CDU Fredenbeck

An alle Haushalte!

Ausgabe Juli 2021

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Fredenbeck, Schwinge und Wedel, inzwischen begeben wir uns langsam, aber sicher in die „heiße Phase“ des Kommunalwahlkampfes. Unser Kandidatenteam steht nicht nur in den Startlöchern zur Wahl am 12. September, sondern steckt mitten im Austausch mit den Wählerinnen und Wählern über unsere Ideen, wie wir unsere Dörfer noch lebens- und liebenswerter ausrichten können. Helfen Sie uns dabei und sprechen Sie uns gerne mit Ihren Wünschen und Anregungen an. Natürlich sollen dabei auch kritische Punkte nicht zu kurz kommen.



Mobil: 0170/9646917
 E-Mail: frank@havemann.biz

In unserer nächsten Ausgabe werden wir Sie u.a. ausführlich über unsere Kandidaten informieren. Bis dahin alles Gute!

Ihr Fredenbecker Bürgermeisterkandidat
 Frank Havemann

Bezahlbares Bauland für Fredenbeck

Um unsere Kommune weiterhin attraktiv zu machen und auszubauen ist es uns besonders wichtig gutes und vor allem bezahlbares Bauland vorzuhalten. Um hierbei zukünftig die Baulandvermarktung selber mit beeinflussen zu können planen wir, zusammen mit weiteren kommunalen Partnern, die notwendigen Maßnahmen verstärkt selbst in die Hände zu nehmen und dabei Synergieeffekte optimal zu nutzen. Erste Gespräche diesbezüglich sind bereits angelaufen.

Auch Fredenbecker Familien sollen es sich leisten können in der Gemeinde zu bauen und somit in ihrer vertrauten Umgebung bleiben zu können.



Unsere Kandidaten für die
 Gemeinde **Fredenbeck!**

Am 12.9.2021
 XXX
 Alle Stimmen
 für die CDU!

Mehr Infos über unsere Kandidaten auf www.cdu-fredenbeck.de

Verkehrssituation im Quartier „Am Golfplatz“

Mit zunehmender Besorgnis wenden sich Anwohnerinnen und Anwohner im neuen Quartier „Am Golfplatz“ in Fredenbeck an uns. Bewohner aus dem Convivo Park nutzen, oft mit Gehhilfen und Rollstühlen, die umliegenden Gehwege und Straßen für kleinere Spaziergänge und Kinder sind ebenfalls zu Fuß oder mit dem Fahrrad unterwegs zum Spielplatz an der Kita „Ankerplatz“. Um zu vermeiden, dass sich das Gebiet zu einem verkehrlichen Gefahrenpotential entwickelt, zumal die verstärkten Bautätigkeiten zusätzlich den Straßenverkehr belasten, werden wir als CDU-Fraktion die Entwicklung sehr genau beobachten und uns gegebenenfalls für eine Verkehrsberuhigung einsetzen.

Informationsveranstaltung zum Thema Ganztagschule

Schon seit Jahren ist die knappe Anzahl von Hortplätzen in der Samtgemeinde Fredenbeck ein großes Problem für viele Familien. In meiner Eigenschaft als Elternvertreter der Hortgruppe an der Grundschule Fredenbeck konnte ich die Entwicklung aus der ersten Reihe verfolgen. Meine familiäre Situation mit zwei in Vollzeit tätigen Eltern lässt mich das Dilemma, in dem viele Familien in unserer Samtgemeinde stecken, sehr gut nachvollziehen.

Das größte Problem für die Samtgemeinde Fredenbeck als Trägerin des Hortes ist die Rekrutierung von Fachkräften. Die Arbeitszeiten sind dort weniger attraktiv als in den Krippen- und Kindergartengruppen. Außerdem ist auch die Arbeit mit Schulkindern nicht das, was viele pädagogische Fachkräfte gern zum Inhalt Ihrer Tätigkeit machen möchten.



In der Konsequenz musste das Angebot für Hortplätze an der Grundschule Fredenbeck bereits um rund 1/3 reduziert werden.

Mit dem pädagogischen Mittagstisch konnte eine Alternative zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf geschaffen werden. Unser Dank gilt den Mitarbeitenden des pädagogischen Mittagstisches. Ohne euch gäbe es für viele Familien keine Möglichkeit den Alltag zu meistern.

Trotzdem ist die Nachfrage für eine Hortbetreuung weiter groß. Auf der Warteliste stehen für den Sommer 2021 15 Kinder. 2 Kindern konnte ein Angebot für eine Hortbetreuung gemacht werden.

Eine Antwort auf wesentliche Herausforderungen in der Betreuung von Grundschülerinnen und Grundschülern kann die Ganztagschule sein. Wir möchten diese Entwicklung unserer Grundschulen hochwertig umsetzen. Dabei sind uns die Wünsche, Anregungen und Bedenken der Eltern sehr wichtig.

Wir planen daher am **24.08.2021** eine Informationsveranstaltung zu diesem Thema. Gemeinsam mit dem Landratskandidat Kai Seefried und dem Samtgemeindebürgermeisterkandidat Matthias Hartle werden wir die aktuellen Planungen für Fredenbeck vorstellen und Raum für Diskussionen bieten.

Die Einladung zu dieser Veranstaltung wird über unsere Kanäle auf Facebook und Instagram sowie die Elternvertretungen der KITAS und der Grundschulen erfolgen. Wir freuen uns auf Sie und einen regen Austausch.

In den sozialen Medien berichten wir laufend aktuell über unsere Arbeit in den Dörfern der Samtgemeinde Fredenbeck. Schauen Sie einfach mal vorbei...

Marcel von der Lieth

Impressum

Herausgeber:	CDU Samtgemeindeverband Fredenbeck	Homepage:	www.cdu-fredenbeck.de
Anschrift:	Poststraße 34, 21682 Stade	Email:	info@cdu-fredenbeck.de
Fotos:	Sören Schult, Marcel von der Lieth		
Redaktion:	Gerhard Behrmann (verantwortlich), Katharina Richert, Frank Havemann, Marcel v.d. Lieth		
Druck:	SAXOPRINT GmbH, Enderstr. 92 c, 01277 Dresden		